

*Un enfant cubain lauréat au
Panama dans le cadre du
concours environnemental de
l'ONU (+Photo)*



La Havane, 13 sept (RHC) Le Cubain Alejandro de Jesús García, 11 ans, a remporté mercredi au Panama un prix dans le cadre du concours régional "La planète est ta toile", parrainé par les Nations Unies.

Le plus jeune des participants a remporté la première place dans la catégorie audiovisuelle au musée de la liberté et des droits de l'homme de Panama City, la capitale de la nation isthmique.

Il a déclaré que ce travail n'était qu'un exemple de son engagement en faveur de la défense de la nature.

Le lycéen de l'école "Manuel Bisbé" de La Havane a expliqué à Prensa Latina que son court-métrage intitulé "La couche d'ozone est fragile, protégez-la" est un message adressé à tous les habitants de la planète pour qu'ils atténuent les effets néfastes du changement climatique.

"Depuis mon enfance, je suis un amoureux de la nature et grâce à des lectures sur ces questions et à l'enseignement de mes parents, j'ai réussi à comprendre l'importance d'être utile et de contribuer à la conservation de la couche d'ozone, qui nous protège des rayons ultraviolets du soleil et évite ainsi les effets néfastes sur la santé humaine et l'environnement", a déclaré M. Garcia.

Dans ses remerciements, il a cité l'apothéose du héros national, José Martí, qui disait que "la meilleure façon de dire est de faire", pour appeler d'une autre tribune à défendre la nature aussi avec l'art.



De la même manière, le jeune garçon a remporté trois éditions du concours national "De la maison à la protection de la couche d'ozone" sur l'île.

"Mais maintenant, j'ai eu l'occasion de montrer à d'autres personnes sur la planète à quel point il est crucial de prendre soin de ce bouclier naturel de la planète Terre", a-t-il fait remarquer.

Lors de la cérémonie, le coordinateur du protocole de Montréal pour l'Amérique latine, Marco Pinzón, a déclaré que ce type de concours permet de célébrer la contribution créative d'artistes engagés dans la défense de la planète.

Parmi les plus de 400 œuvres reçues, le premier prix a été décerné à l'Équatorienne Noelia Vinueza pour son dessin "Respiro Profundo" ("Souffle profond"), ainsi qu'aux Mexicains Danna Torrejón (Illustration numérique) et Rodrigo Rico (Photographie).

Cette première édition du concours régional pour l'Amérique latine et les Caraïbes consacré à la Journée mondiale pour la préservation de la couche d'ozone (16 septembre) est parrainée par le Programme des Nations unies pour l'environnement (PNUE). (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333861-un-enfant-cubain-laureat-au-panama-dans-le-cadre-du-concours-environnemental-de-lonu-photo>



Radio Habana Cuba